



Conversaciones entre altos diplomáticos turcos y mexicanos

El ministro turco de Asuntos Exteriores, Hakan Fidan, y su homóloga mexicana, Alicia Bárcena Ibarra, se reunieron el lunes en México para mantener conversaciones.

Fidan y Bárcena trataron temas políticos, económicos, de defensa y culturales. La migración, el tráfico de personas y la lucha contra el terrorismo también estuvieron en la agenda, según fuentes diplomáticas turcas.

Se evaluó la situación en la Franja de Gaza, la guerra de Ucrania y los acontecimientos en Centroamérica.

Los ministros discutieron los pasos que podrían darse en áreas como cultura, academia y juventud para mejorar la cooperación en el ámbito de MIKTA, una agrupación de México, Indonesia, Corea del Sur, Türkiye y Australia, dijeron las fuentes.

También se discutieron los preparativos para la segunda reunión de la Comisión Económica Mixta Türkiye-México y el trabajo de la Agencia Turca de Cooperación y Coordinación (TIKA) en México en materia de asistencia técnica.

Por otra parte, Fidan también se reunió con Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Cámara de Diputados.

Desde el sábado, Fidan ha realizado visitas oficiales a Venezuela y México para tratar las relaciones bilaterales, así como los acontecimientos regionales e internacionales.

Las relaciones diplomáticas entre Turquía y México se establecieron en 1927. México se convirtió en 2013 en el segundo socio estratégico de Turquía en América Latina y el Caribe.